## Comunicado al pueblo colombiano



Invitación al diálogo en busca de espacios donde los diferentes sujetos sociales podamos debatir los problemas y proponer soluciones en escucha recíproca.

Mayo 5 de 2021. Reconociendo las múltiples necesidades y situaciones por las que atraviesa Colombia, nuestro pensamiento, como Movimiento Político para la Unidad Internacional, se orienta a entender que la democracia está constituida para impedir que los conflictos se vuelvan cruentos y para esto se deben acordar reglas mínimas para dialogar, y en nuestro caso, generar mecanismos que comprendan las circunstancias socio económicas que estamos viviendo y no pretender resolverlas mediante imposiciones arbitrarias sino mediante consensos. Es necesario escucharnos como parte del mismo pueblo, buscar nuevos instrumentos y formas de participación, entender que somos corresponsables en esquemas de co-gobernanza.

Hacemos un llamado a todas las personas, organizaciones, hombres, mujeres, familias, jóvenes, políticos, para que pongan en práctica una cultura de amistad política, con el propósito de unirse a esa búsqueda de un acuerdo común, profundo, analizando las causas, las necesidades vitales de la población, especialmente de los más vulnerables, no condicionando la acción política en términos de ideologías sino de entendimiento y aportes a la solución de los graves problemas nacionales; reconocemos los enormes esfuerzos de organizaciones, instituciones educativas, universidades, academia en general y los procesos sociales que día a día aportan a la construcción de la paz y a la defensa de la vida, a protegerlos y apoyarlos fraternalmente.

Invitamos a la unidad de todo el pueblo colombiano, para que, en forma pacífica, con dignidad y exigencia, solicite el acuerdo nacional por la paz y la convivencia que integre los mecanismos socio económicos propicios e incorpore los problemas de nuestro tiempo, escuchando y reconociendo el aporte desde la diversidad y riqueza de los pueblos que integran nuestra nación.

Apoyamos la idea de una ASAMBLEA PERMANENTE CIUDADANA, un diálogo abierto con todos los sujetos sociales donde se analicen las causas de los problemas que aquejan a nuestro País, se evalúen las razones y se ahonde en el contenido de las decisiones, compartiendo propuestas de fondo, que permitan alcanzar consensos con el convencimiento recíproco.

Reiteramos nuestra consigna: cuenten con el -MPPU- para la paz y para la unidad, porque cada persona colombiana que busque la paz y la justicia social debe ser respetada. Rechazamos la violencia y la represión de las fuerzas del Estado que están llamadas al cuidado de todos los ciudadanos, ninguna causa justifica acabar violentamente con una vida.

Pedimos el apoyo y escucha a las organizaciones internacionales, a los países, a los pueblos latinoamericanos para unirnos en un mismo propósito; generar un nuevo modelo político que permita valorar los aportes de la interculturalidad y la participación deliberativa de las distintas comunidades. ¡El diálogo social es el camino hacia la paz!

